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Как мы работаем в стахановскую
д е к а д у  - '

(Рассказ бригадира колхоза „ Вспомогатель“ тов. Смирнова)
Сегодня я подытожил ра-, вальки к плугам, постромки

боту своей бригады за 10 
стахановских дней. Итоги 
говорят о многом: о новых 
людях, о трудовом под'еме. 
В эти дни были выявлены 
способности каждого кол
хозника.

За десять дней моя бри
гада проделала следующую 
работу. Вывезли навоза в 
поле 145 тонн— 100 про
центов задания, отремонти
ровано 9 плугов, 1 6  хому
тов, 13 борон, завезено ми
неральных удобрений 3 тон
ны, собрали золы 4 центне
ра, куриного помета 1 цент 
нер,ч полностью отсортиро
вали семена. Заготовили и 
вывезли 52 подводы леса 
для постройки свинарника 
и мельницы, вывезли для 
школы дров 25 кубометров.

Работа проделана боль
шая. Мы смогли ее выпол
нить потому, что в бригаде 
правильно расставлены си
лы, все колхозники выхо
дят на работу и работают 
стахановскими методами. В 
моей бригаде сейчас всего 
15 человек (остальные по 
договору работают на по
сторонних заработках). За 
10 дней не было ни одного 
случая прогулов и опозданий, 
даже 70-летний дедушка Ни
колай Артамонов работал с 
утра и до позднего вечера, 
он за декаду подготовил

к хомутам.
Нормы выработки по всем 

работам выполнялись и да- 
же'перевыполнялись. Патро
нов Павел, Федоров Василий, 
Пстемкин Николай— (комсо
молец) в день накладывали 
по 13— 14 возов навоза, вмес
то 10- по норме, возчица 
Федотова Д. нормы перевы
полняла в полтора раза.

Как у нас была организо
вана работа?

Наряд колхозникам на ра
боту я давал с вечера или 
же до 6 часов утра, выход 
на работу колхозников в 7 
часов утра. Все у нас под
готовлено. Время зря, как 
это было раньше, у нас не 
проходит, колхозники сразу 
же принимаются за дело.

Я в эти дни все время 
нахожусь с колхозниками, 
чуть какой-нибудь недоста
ток, мы сразу же устрани 
ем. Я строго слежу за ка
чеством работы, и если кол
хозник плохо сделал, то я 
требую переделать эту ра
боту. В результате, члены 
бригады перевыполняли нор
мы выработки и давали хо
рошее качество работы. На
воз в кучи сложен хорошо, 
утрамбован, ремонт инвен
таря и сбруи,—хорошего ка
чества.

В моей бригаде каждый 
колхозник ежедневно вече
ром знает, сколько он зара

ботал за день. Я уже в 
трудкнижку каждому кол
хознику записал заработан
ные им трудодни.

К весеннему севу моя 
бригада в основном подго
товлена. Недостаток в том, 
что у нас из 16 лошадей, 
две нижесредней упитан
ности, которых мы постави
ли на откорм.

По решению Обкома пар
тии стахановская декада 
продлена до 20 марта. Я 
когда об этом прочитал в 
газете, то даже обрадовал
ся, потому что я за эти пять 
дней, не закрепляя успехи в 
правильной организации тру
да и повышении произво
дительности, сумею выпол
нить все те работы, кото 
рые необходимо проделать 
пока еще не испортилась 
дорога. Мы закончили вы
полнение плана по дорож
ному строительству, по за
готовке и вывозке дров и 
леса, по подвозке леса для 
свинарника, необходимо еще 
собрать золы для того, что 
бы повысить урожай и т. д.

На лучшее проведение 
пяти стахановских дней, ве
сенне-посевной кампании и 
всего сельскохозяйственно
го года мы вызываем на со
циалистическое соревнова
ние бригаду Артамонова 
Григория.

Смирнов Николай, 
Михайлович.

Стахановская декада на транспорте

БОЛЬШЕ МАССОВОСТИ,' 
ШИРЕ РАЗМАХ СОРЕВНОВАНИЯ!

Началась стахановская де
када на транспорте. С же
ланием показать хорошие 
образцы работы встретили 
приказ наркома тов. Кагацо- 

| вича железнодорожники.
; Помочь стахановцам орга
низовать борьбу за наимень
ший простой вагонов, под
нять на это дело всю осталь
ную массу железнодорож
ников—такова задача ко
мандного состава, партийной 
и профсоюзной организаций 
станции.

Как обеспечена была под
готовка к декаде на станции 
Лихославль? •

Вот показательные фак
ты.

15 марта на товарную 
станцию с утра подали 9 
вагонов для рассортировки 
и погрузки. Груз вешают 
на одних весах, а вторые 
весы стоят, клиенты ждут. 
Стоят вторые весы, оказы
вается, только потому, что 
не хватает гирь. В 12 часов 
начали обработку только 4 
вагонов. Весовщик Силков 
кое-как копается и ссылает
ся на недостаток рабочей

Почему колхоз плохо работает
В колхозе „Медведица", 

Парфеновского сельсовета, 
стахановская декада по под
готовке к севу не организо
вана.

Из имеющихся 40 колхоз
ников, работают только 20, 
но и те на работу выходят 
поздно, в 9— 10 часов и кон
чают в 5 часов.

Председатель колхозаЖу- 
ков целыми днями сидит до
ма, колхозников на работу 
не организовывает. А между 
тем, работ в колхозе очень 
много. Клеверные семенни
ки в количестве 6 га не про
терты, инвентарь не отре
монтирован, возка навоза и 
заготовка торфа не произ
водятся, золы собрано толь
ко 0,5 центнера, нормы вы
работки не проработаны, 
агроучеба не организована.

Решения общих собраний 
колхозников Жуков не вы
полняет. В одном из поста
новлений было записано, 
что „не позднее 1 марта соз 
вать бригадные совещания, 
где обсудить вопрос о по
вышении урожая и о развер
тывании социалистического

соревнования между брига-1* 
дами и колхозниками на пе-1 
риод декады", не до сих 
пор Жуков ничего не сде
лал.

Хуже того, когда ему кто- 
нибудь из колхозников сде
лает справедливое замеча
ние о цлохом руководстве 
и дает хороший совет, то у 
Жукова всего один ответ:

—- Снимите меня и рабо
тайте сами!..

Когда комсомолец Беля
ков взялся за руководство 
бригадой на молотьбе кле
верных семенников, то эта 
бригада выполнила дневные 
нормы на 200 процентов, об
молотив вместо 1 га, 2 гек
тара. За полтора дня они 
выработали по 4,5 трудодня 
каждый.

Ясно, что дело за органи
затором Если хорошо орга
низуем людей и развернем 
между ними соревнование, 
то обеспечим общий под'ем 
производительности труда 
на всех работах.

Селькор Лебедев.

Разоблачен ку
лацкий лазутчик

В колхозе им. Максима 
Горького, Кузовинского 
сельсовета стахановская де
када не организована. К 
севу не готовы. Инвентарь 
и сбруя не отремонтирова
ны, к вывозке навоза не 
приступили, семена не от
сортированы, молотьба не 
закончена.

Все это результат вреди
тельской работы бригадира 
Иванова И., который раз
валил трудовую дисциплину.,

Иванов— сын кулака. Ра
ботая бригадиром, реше
ниям общего собрания не 
подчинялся, на работу кол
хозников не наряжал. Он 
провалил стахановскую де
каду, срывает подготовку 
к севу и всячески пытает
ся развалить колхоз.

Колхозники единогласно 
постановили: „ И в а н о в а  
снять с работы и просить 
прокурора привлечь его к от
ветственности". Губарев.

силы. В этот же день при
бывший поезд из Калинина 
в 10 ча1к>в20 минут, начали 
разгружать только в 11 час 
30 минут.

Весовщики пассажирской 
станции по своей инициативе 
через стенгазету вызвали на 
соревнование весовщиков и 
рабочих товарной станции.

Сумеют ли подхватить 
это замечательное начало 
партийная и профсоюзная 
организации ст. Лихославль? 
Пока массовой работы не 
чувствуется, досок показа
телей, лозунгов и плакатов 
не видно, показ лучших 
стахановцев не организован.

Главные объекты работы 
станции—это товарный двор, 
пассажирская станция и пра
вильная подсылка порожня
ка. Эти участки будут ре
шать успех декады в умень
шении простоя вагонов. На 
них надо обратить особое 
внимание. Организовать ак
тив, оперативно руководить 
каждым участком работы 
станции.

А. Туманов.

Микшинская артель

Обюрократились руководители артели
Мы работаем в Золотихе, 

в отделении микшинской 
трикотажной артели. Культ
работник Крымин у нас культ 
работу не организовывает. 
Со стороны предправления 
Воробьева проявляется пре
небрежительное, барское от
ношение к стахановцам на
шей, золотихинской мастер
ской.

Так, например, накануне 
международного женского 
дня--8 марта наших стЗЬа- 
новок пригласили в Микши- 
но на вечер, но их не встре
тили там, как своих работ
ниц, стахановцев. Когда на
чалось угощение, то Во
робьев пригласил только 
одну из шести, а осталь
ные остались и хотели уйти. 
Воробьев спросил, куда они 
уходят и получив ответ, 
предложил им пр§дта на 
другой день со всеми кус
тарями.

Когда в это дело вмеша
лась зав. золотихинской 
мастерской тов. Яковлева, 
то Воробьев стал оправды
ваться:

— Что же вы мне не

сказали, что они стаханов
ки, ведь я и не знал...

Куда г о д и т с я  та
кой руководитель пред
приятия, который своим без
душным отношением к лю
дям, к стахановцам, оскорб
ляет их, издевается над ни
ми!

Мы несколько раз обра
щались в культсовет арте
ли с просьбой отпустить 
нам средства на приобре
тение гармонии и декора
ций. Но даже и ответа не 
получили, тогда как в мик
шинской мастерской есть 
патефон, гармонь, струнные 
инструменты.

Окопавшись в 4-х стенах 
своих контор, правленцы 
микшинской трикотажной 
артели обюрократились, не 
видят живых людей.

Кустарки: Б., Я., В., Я.
писа- 

нашей
газете 6 и 9 марта о явном по
пустительстве Воробьева, травле 
стахановцев Микшинской трико
тажной артели. Эти факты впол
не достаточно показывают отно
шение Воробьева к стахановско
му движению.

Ог редакции: ли в в

Высокая выработка Стахановой-трикотажниц
Стахановки микшинской 

трикотажной артели Детки- 
на Евдокия и Кокорева А. 
заключили договор на социа 
диетическое соревнование.

Деткина в январе выпол
нила норму на 140 процен
тов, а за февраль—182,6

процента. За первую поло
вину марта Деткина выпол
нила норму уже на 192 
процента. Ее примеру сле
дует Кокорева и другие 
стахановки, которые выпол
няют нормы выше 150 про
центов. Крымин.



В школы взрослых — лучших преподавателей!
Охватить .обучением 
всех малограмотных
После постановления Совнар

кома СССР и ЦК. ВКП(б) о рабо
те по обучению неграмотных и 
малограмотных, в нашем районе 
эта работа улучшись.

До 15 февраля из 1735 ма
лограмотных и 238 человек не
грамотных посещали школы 
взрослых только 397 человек, а 
теперь работающее 32 школы 
(и8 37) посещают 1067 человек.

Хорошо работает Вышковская 
школа взрослых, где ироведенч 
8 ванятий, посещают шкоду 62 
человека, в Сошяиковской шко
де проведено 5 занятий, посе 
щают школу 34 человека и 
ряд других шкод 
Школы обеспечены книгам», тет
радями, карандашами и другими 
учебными пособиями. Неплохо 
работают школы актива в Мак- 
шине и в Вияоколах.

Однако, надо отметить, что 
отдельные школы, йавскач (не 
дагог Голикова), Дойбинская (пе
дагог Гододаева), Б лыие-Иере- 
ходнинская (педагог Вычгкова), 
Чашковская (педагог Румянце
ва) до сих пор ве работают, пе 
дагоги эти, видимо, не чувству
ют никакой ответственности ал 
выполнение большой и ответст 
венной работы.

Райотдел народного обрмова- 
ния недостаточно руководит шко
дами вврослых. Работники Роно 
ве веан'Т подлинного состояния 
работы 1п*ол. По их сведениям 
Золотихивская и Мотошилитин- 
екая школы работают хорошо, а 
на саном деле ваыятия срываются 
исключительно по вине самих 
преподавателей.

Некоторые первичные партий
ные и комсомольские организа
ции, сельские советы и профсо
юзные органивации вопросами 
обучения Б&грамотЕых и мало 
грамотных занимаются недоста
точно.

ЧИНУША В РОЛИ УЧИТЕЛЯ
Неуверенный в том, что 

учащиеся школы взрослых 
на занятия соберутся акку
ратно, преподаватель Вино
градов обратился в сель
ский совет и попросил по
мочь ему в обеспечении яв
ки. В сельсовете, не долго 
раздумывая, написали и ра
зослали всем неграмотным 
и малограмотным директи
ву: „Сегодня—занятия, явка 
строго обязательна, за не
явку...

С е к р е т а р ь  сельсовета 
Смирнова".

Малограмотные и негра 
мотные вопреки ожиданиям 
Виноградова и Смирновой все 
собрались на занятия ровно 
в назначенное время, в 7 
часов вечера. Ожидая пре
подавателя Виноградова, 
они сначала шумно и весе 
ло разговаривали, шутили, 
рассказывали, какие приклю
чения у них бывали неред
ко в связи с их неграмот
ностью, говорили, что они 
с большой охотой будут 
посещать занятия.

Сидели час, полтора, два.
Но сидеть без дела начи

нало надоедать. Уже слы
шались недовольные голо
са:

— Скоро ли будем зани
маться?

Снова ждали.
Но Виноградова все не 

было. В начале одиннадцато
го, одна колхозница, утра 
тив терпение, заявила:

— Я ухожу! Не могу я 
здесь без дела сидеть, пой
ду в колхоз, на работу. |

Более терпеливые угово
рили ее подождать еще не
много. Они говорили, что 
если преподаватель через 
5— 10 минут не придет, то 
надо всем расходиться.

В 10 часов 30 минут все 
они разошлись. А через не
которое время явился сам 
Виноградов.

— Все еще не собра
лись! —удивительно вос
кликнул Виноградов.

Когда ему растолковали, 
что учащиеся были и ушли, 
он спокойно сказал:

— Ну ничего, завтра про
ведем...

Затем он сел к столу и 
написал объявление:

Учительница срывает занятия
В Мотошелихе, где со 

школой взрослых выделена 
заниматься учительница .Ер
молаева, занятия срываются, 
хотя учащчиеся аккуратно 
собираются.

Ермолаева не подгатов- 
ливает помещение для за
нятий, учащимся приходит
ся толкаться у закрытых 
дверей школы. Иногда она 
совсем не приходит на за
нятия. Нередко бывало, что 
Ермолаева, явившись с опоз
данием на занятие, заявляла 
учащимся:

Керосину нет, занимать
ся сегодня не можем.

—Мы сейчас принесем ке
росина, подождите немйого, 
— просили учащиеся.

Многие бежали на поиски 
керосина, найти им скоро 
не удавалось, и занятия 
срывались.

Селькор Тимохин.

В МотоШелихинской начальной 
школе урожай со школьного уча
стка был убран поздно, с потеря
ми, о собранном аерне никго не 
знает, где оно, Как использовано.

„Занятие назначается на 
завтра, явка н-г и м-г обя
зательна".

И перед этим объявле
нием собирались люди, ста
раясь разгодать, какое за
нятие назначается и кто 
это такие „н-г“ и „м-г“, ко
торые обязательно должны 
явиться.

По поводу этого объяв
ления Виноградову было 
сделано замечание, но он 
ответил:

— Ну, вы еще будете ме
ня учить! Есть когда мне 
выводить здесь каждое сло
во!.. Поймут, кому надо, а 
не поймут, так догадаются...

Этот чинуша, которому 
близарукие работники рай
кома комсомола и РОНО 
доверили школу взрослых, 
конечно, не способен обу
чить людей грамоте, то-есть 
сделать полезное. Он дол
жен быть немедленно от
странен от этого дела. Для 
обучения взрослых надо вы
делять лучших преподава
телей, добросовестных ра
ботников, а не таких чинов
ников, как Виноградов.

Кстати сказать, Виногра
дов, являясь комсомольцем, 
так же свысока относится 
к комсомольской организа
ции, зазнавшись, он игно
рирует комсомольские по
ручения. Зачем такого чи
новника держать в комсо
моле?

А̂. Королев.
От редакции: ж°е6
пила корреспонденция: от т. Пет
ровой. Бюро райкома комсомола 
должно немедленно разобрать 
вопрос о Виноградов© и вместе 
с тем о том, как комсомольцы 
занимаются ликвидацией мало
грамотности и неграмотности 
среди взрослого населения, как 
выполняются у к а з а н и я  ЦК 
ВЛКСМ-

За границей

ПАРИЖ, 12 марта. (ТАС'>)
Заседание сената, посвя
щенное ратификации фран
ко-советского договора, на
чалось сегодня днем.

ФРАНЦУЗСКИЙ СЕНАТ РАТИФИЦИРОВАЛ 
ФРАНКО-СОВЕТСКИЙ ДОГОВОР

В заключение докладчик 
заявил, что он просит сенат 
не просто ратифицировать 
договор, но ратифицировать 
его огромным большинством

Докладчиком по вопррсу' голосов, ибо таким образом
о франко-советском догово 
ре выступил сенатор Ле 
Трокер Он сделал краткий 
обзор франко-советских и 
советско-германских отно
шений и, переходя далее к 
франко-советскому догово
ру, заявил:

„Этот договор и присо
единенный к нему протокол 
имеют своей целью укреп
ление мира в Европе. Фран
ко советский договор яв
ляется первым шагом на 
пути к заключению более 
обширных договоров".

Ле Трокер указал далее, 
что с вопросом о франко-

сенат покажет верность 
Франции идеям мира, кол
лективной безопасности и 
международного права.

Ряд сенаторов— Готеро 
(л е в ы й  республиканец), 
Линье, Сен Мор, Лагран- 
дьер—выступает с заявле
нием, что они, будучи про 
тивникамР! франко-советско
го договйфа, отказываются 
тем не менее от слова, что
бы не дать возможности 
Германии в столь ответст
венный момент спекулиро
вать на внутренних разно
гласиях во Франции.

Слово берет от имени
советском договоре нераз- правительства министр Поль 
рывно связана безопасность Бонкур. Он заявляет, что 
стран Центральной Европы франко-советский договор
и Балканских стран. Пос
кольку этот договор имеет 
строго«иэборонительный ха
рактер, совершенно неспра
ведливо утверждение, будто 
бы он увеличивает опас
ность войны.

соответствует традиционной 
линии французской политики.

На этом прения по фран
ко-советскому договору за
кончились. Вслед за этим 
ряд правых сенаторов выс
тупил по мотивам голосо

вания, указывая, почему 
именно они будут голосо
вать против франко-совет
ского договора.

Выступил также сенатор 
Мильеран. Он заявил, что 
группа республиканского 
союза, относившегося ранее 
враждебно к франко-совет
скому договору, теперь 
приняла решение голосовать 
за этот договор, ибо она 
считает необходимым этим 
голосованием дать ответ на 
недопустимо провокацион
ное поведение гитлеровской 
Германии.

После окончания этих вы
ступлений по мотивам голо
сования глава правительства 
Сарро выступил со следую
щим заявлением:

„Чтобы показать всю важ
ность, которую правитель
ство придает голосованию 
сената по франко-советско
му договору, оно ставит 
вопрос о доверии".

Сенат приступил к голо
сованию. Большинством 233 
против 52 франко-советский 
договор ратифицирован се
натом.

НОВАЯ ПРОВОКАЦИЯ НА 
СОВЕТОКО-МАНЧЖУРШЙ 

ГРАНИЦЕ
ХАБАРОВСК, 10 марта. (ТАСС). 

Здесь получены сведения о новой 
японской провокации на Амуре.

5 марта с. г. в 12 часов дня 
рабочая партия Амурского гос- 
речпароходства, производившая 
дноуглубительные работы в 3 
километрах южнее селения Ека- 
терино-Никояьского и в 250 мет
рах от советского бепега, была 
неожиданно обстреляна японо
манчжурскими чинами из проез
жавшей по манчжурскому бере
гу автомашины.

По работавшим было сделано 
около 30 выстрелов, и рабочие, 
спасаясь от обстрела, вынужде
ны были бежать иа берег.

После обстрела из машины выш' 
ли пя̂ гь японо-манчжурских сол' 
дат, которые, нарушив границу» 
подошли по льду к месту произ
водившихся работ, осмотрели его 
и возвратились на машину.

Злонамеренная провокационно
сть обстрела рабочих Амурско
го пароходства становится осо
бенно очевидной -̂ в свет* того 
факта, что дноуглубительные ра
боты производились вблнан со
ветского берега и что о произ
водстве работ у селения Екате- 
рино-Никольского, Амурское гос- 
речиароходство заблаговременно 
известило Харбинское водное уп
равление. Кроме того, Генконсул: 
СССР в Харбине т. Славуцкий; 
еще 17 января с. г. также пре
дупредил о производстве этих 
работ Харбинского дипломатиче
ского агента.

Микшино
На празднике 
трудящихся 

женщин
Празднование междуна

родного коммунистического 
дня женщин— 8 марта в Мик- 
шине вылилось в массовый 
народный праздник. На со
званном, по инициативе парт
организации, собрании луч
ших людей, стахановок мик- 
шинских колхозов, оживлен
но обсуждались вопросы 
развития животноводства и 
повышения урожайности 
льна.

На собрании присутство
вало 120 стахановок и луч
ших ударниц колхозов. Ста 
хановки Яковлева, Степано
ва, Пгичкина, Столярова, Са
вина, Виноградова, Михай- . 
лова, Васильева, Шустрова 
и другие заверили, что бу
дут драться за повышение 
удойности коров. Они гово
рили:

—Наше обязательство — 
поднять удойность до 4000 
—4500 литров молока в год 
в среднем на корову и по
лучить 6 центнеров высоко
качественного волокна с 
гектара! Над этим мы все 
должны работать, организо
вать массовое соревнование!

Лучшая телятница района 
Александра Петровна Сквор
цова (из колхоза им. 17 
партс'езда, Октябрьского 
сельсовета) рассказывала на 
собрании, как она работает, 
как ухаживает şа телятами, 
а также много говорила о 
Москве, о всесоюзном со
вещании животноводов, о 
своих встречах с вождем 
народа тов. Сталиным-

После собрания был орга
низован вечер самодеятель
ности. Весело провели этот 
вечер колхозницы-стаханов
ки. Пятидесятилетняя телят
ница Елкина говорила, весе
ло смеясь:

— За всю жизнь мне впер
вые пришлось здесь танце
вать!

Хорошо пел колхозный 
хор, организованный и ру
ководимый лучшей стаха
новкой дояркой т. Яков
левой.

После собрания с боль
шим под'емом работают кол
хозницы на колхозном про
изводстве. Их заверение, 
что они не только сами бу
дут работать по стаханов
ски, но вовлекут в стаха
новское движение широкие 
слои колхозниц и колхозни
ков, подтверждается делом.

В. Петров.

Отв. редактор ЮЖАКОВ М. Г.

Утерянные квитанция за 
№  401— 402, 

выданные артелью „Красный фа- 
*ел“ на сданную шерсть на 
я к я  Степанова Григ., дер В ино- 
б о л ы , В инокодьсеого  сельсовета 

Считать не действительным!.

УтерянныйЛ военный билет, 
выданный Ля- 

хосаавдьсЕям Райвоенкоматом 
за №  1, на имя Громова Еф
рема Вас., колхоз „Заря ми
ра", Михайло-горского сельсо
вета.
Считать недействительными.
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